

Distinciones literarias

Por Fap

Bendita tierra, ésta nuestra, donde aún se reconoce y estimula a los valores intelectuales.-

En una época en que priman los astros de la pelota o quienes, en medio de frenéticos contoneos, aullan un "soul" de moda, el Círculo Literario "Carlos Mondaca" realiza la heroica tarea de mantener latente el amor por las bellas letras, recordar a quienes hicieron grande a Chile en estas artes, y honrar a los escritores y poetas chilenos que siguen en la dura y a veces incomprensiva tarea de estimular el intelecto y regocijar el espíritu.-

Una de las más hermosas realizaciones del "Carlos Mondaca" fue la creación del Paseo de los Poetas, siendo La Serena la única ciudad chilena que destina un sitio público para honrar la memoria de los hijos de esta tierra coquimbana que prestigieron la literatura nacional.-

Ha sido el Círculo Literario "Carlos Mondaca", el que a través de largos años, de incontables congresos, concursos y conferencias, ha logrado estimular esa inquietud que identifica a los seres pensantes.-

En estos días, el "Carlos Mondaca" ha querido distinguir a tres destacados hombres de letras, que a lo largo de una vida nos han entregado una vasta obra, llena de belleza y de calidad.-

Con mucho acierto se han elegido a tres literatos que no se dejaron arrastrar por el embrujo capitalino y que desecharando posibilidades, prefirieron vivir en la quietud provincial, más grata al espíritu y más propicia a la creación que el vértigo de la metrópoli.

Por el Norte Grande se eligió a uno de los escritores más destacados de la literatura chilena.- Andrés Sábelia, nacido en Antofagasta y en esa ciudad que él tanto ama, ha desarrollado todas sus actividades intelectuales.- Sus artículos publicados en diarios y revistas, llevan el gracejo inconfundible de quién sabe

manejar la pluma con habilidad y amabilidad.-

Y este gran novelista, poeta y articulista tiene tiempo y arte para ser un excelente dibujante, aparte de ser un gran conversador y cordial amigo.-

¡Qué podríamos decir de nuestro Fernando Binvignat.- Su poesía, tan diáfana, es un remanso espiritual que nos ayuda a encontrar esa paz interior, que a veces tanto necesitamos.- Nuestro diario ha tenido el privilegio de recoger en sus páginas gran parte de su obra, y conocéndola tan de cerca, ha propiciado para el vate serenense el Premio Nacional de Literatura, galardón que también merecen los otros dos escritores que destacamos en estas líneas.-

Fernando Binvignat es uno de los grandes literatos de este Norte Verde, que tantas y eminentes figuras ha dado a las letras nacionales.-

Una delicada enfermedad impidió que el tercer laureado, Daniel Belmar, asistiera al acto académico en que se le distinguió como eminentemente representante de la zona sur.-

El autor de novelas tan destacadas como "Roble Huacho", "Coirón", "Los túneles dorados" y otras de tanta calidad literaria, debió permanecer en Concepción, esa tierra que él tanto quiere y que describía en "Ciudad Brumosa", otra de sus obras literarias.-

Mas, si impedimentos físicos le impidieron estar presente, su personalidad fue dignamente destacada por quienes tuvieron el honor de representarlo.-

Tres escritores eminentes, que representan a tres zonas de nuestro país, que han sabido cantar a su tierra desde esa misma tierra, han recibido el estimulante reconocimiento que enaltece no solamente a los agraciados sino, también, a quienes tuvieron la feliz iniciativa de honrar al escritor provincial.-

Distinciones literarias [artículo] Fap.

Libros y documentos

AUTORÍA

Fap

FECHA DE PUBLICACIÓN

1976

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Distinciones literarias [artículo] Fap.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa